
 
 

  

 
                   VERBALE DI RIUNIONE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO   

            del 19 Maggio 2023 

 

 
Addì, 19 maggio 2023, alle ore 16.30, presso la sede dell’Automobile Club Massa Carrara, a 
seguito di formale convocazione, si è riunito il consiglio direttivo dell’Ente per discutere e 
deliberare sui seguenti argomenti indicati nell’ordine del giorno: 
 

1) Approvazione verbale della riunione del 28 marzo 2023; 
2) Ratifica dei provvedimenti di urgenza assunti; 
3) Comunicazioni del Presidente; 
4) Questioni concernenti il personale; 
5) Varie ed eventuali. 

 

Sono presenti il Presidente, dr Fabrizio Panesi, il Vice Presidente Luciano Ugatti, il Vice 
Presidente Mirca Pollina, i consiglieri Avv. Gian Carlo Rossi e Andrea Leone; per il Collegio 
dei revisori è presente il Rag. Luciano Iardella, componente. Hanno pregato di giustificare la 
propria assenza il Rag. Luigi Rossi e il Revisore del MEF D.ssa Andreini. Assume le funzioni 
di segretario il Direttore dell’Ente, Dr. Luca Sangiorgio. Dopo aver constatato la presenza del 
numero legale il Presidente dichiara aperta la riunione. 

 

1) Approvazione verbale della riunione del 28 marzo 2023 
 

Il Presidente incarica il Direttore di dare lettura del verbale della riunione in oggetto; terminata 
la lettura, invita il Consiglio a volerne approvare il contenuto; il Consiglio, all’unanimità delibera 
di approvare il verbale della riunione del 28 marzo 2023. 

  

2) Ratifica dei provvedimenti di urgenza assunti 

Il Presidente dà lettura al Consiglio delle delibere n.1, n. 2 e n. 3 del 2023 (Piano triennale 
Prevenzione e Corruzione, convocazione Assemblea dei soci, nomina nuovo Direttore a 
Responsabile per la prevenzione della corruzione, per la Trasparenza e Accesso Civico). Il 
Consiglio, all’unanimità, delibera di ratificare le delibere in oggetto, ai sensi dell’art 55 dello 
Statuto ACI. 
 

3) Comunicazioni del Presidente 

Il Presidente fa un breve resoconto ai consiglieri sugli esiti dell'Assemblea dell'ACI svoltasi a 
Roma lo scorso 28 aprile ed informa che l'Ente federante ha chiuso il bilancio 2022 in utile 
soprattutto grazie ai dividendi provenienti da Sara Assicurazioni S.p.A. Il settore 
dell'automotive vive una situazione critica e questo si riverbera sull'andamento dell'intera 
Federazione ACI; riferisce che è stato richiesto un aumento della tariffa PRA e della necessità 
espressa dal Presidente nazionale di interventi riorganizzativi riguardanti l'Ente. A seguire il 
Presidente Panesi riferisce che lo scorso 11 maggio si è svolto presso la sede dell'AC un 
confronto tra i candidati a Sindaco nelle elezioni amministrative per il Comune di Massa. I 
candidati hanno potuto illustrare nell'occasione il loro programma elettorale e le loro posizioni 
in merito ai temi trasversali della mobilità, della sicurezza stradale e dello sport motoristico. Il 
dibattito ha avuto una buona risonanza sui media locali e ha contribuito ad accreditare la 
reputazione del nostro Automobile Club nei confronti dei soci e dei cittadini; durante l'incontro, 
evidenzia il Presidente, l'Ente ha ricordato ai candidati che le strutture tecniche di ACI saranno 



 
 

  

a disposizione del futuro Sindaco per un supporto operativo finalizzato ad affrontare le varie 
problematiche inerenti la mobilità della città di Massa. 
 

4) Questioni concernenti il personale 

OMISSIS 

 

Al termine della relazione del Dott. Sangiorgio, il Consiglio Direttivo, all'unanimità delibera di 
approvare il nuovo Piano del Fabbisogno 2023 - 2025 dell'Automobile Club Massa Carrara 
predisposto dal Direttore, che tiene conto dei nuovi fabbisogni di personale 

 

OMISSIS 

 

5) Varie ed eventuali 

 

Il Presidente passa la parola all'Avvocato Gian Carlo Rossi che aggiorna il Consiglio in merito 
alla definizione della vicenda riguardante il contenzioso legale 

 

OMISSIS 

 

A questo punto, nessuno più richiedendo la parola ed essendo esauriti gli argomenti all’ordine 
del giorno, il Presidente, alle ore 18.00, dichiara sciolta la riunione. 

 

 F.to Il Direttore          F.to Il Presidente 

( Luca Sangiorgio )                                                                   ( Fabrizio Panesi ) 
      

 

 
 
 
 


